
PROTOCOLO1652/2021-01/03/202116:43

 Câmara Municipal de Santa Bárbara D´Oeste
“Palácio 15 de Junho”

REQUERIMENTO Nº 195/2021
 

Requer informações referente a estudo 
de viabilidade de infraestrutura na 
Estrada do Barreirinho em decorrência 
dos 03 empreendimentos existentes, 
elevando o número de famílias neste 
local. 

Senhor Presidente,
Senhores Vereadores, 

                      CONSIDERANDO que o aumento populacional nessa região afetará 
drasticamente o trânsito no local;

 CONSIDERANDO que o aumento populacional nessa região tem 
causado preocupação por parte dos moradores ao redor;

CONSIDERANDO que o aumento populacional afetará o abastecimento 
de água dessa população;

REQUEIRO que, nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica do 
município de Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do mesmo 
diploma legal, seja oficiado o Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal para que 
encaminhe a esta Casa de Leis as seguintes informações: 

1) O aumento populacional neste local devido a verticalização 
habitacional, fez com que exista um estudo de impacto no trânsito na Estrada do 
Barreirinho? Em caso positivo, detalhar as intervenções de trânsito que ocorrerão neste 
local.

2) Será necessário uma intervenção pública municipal junto ao DER 
(Departamento de Estrada de Rodagem) quanto a rotatória que liga a Rodovia SP 304 
com a Estrada do Barreirinho?

3) Existe um estudo de trânsito no cruzamento das ruas Paraguai com a 
São Domingos (rotatória) ante ao fluxo envolvendo as localidades? Em caso positivo, 
detalhar.

4) Existe previsão de construção de um canteiro central na Estrada 
do Barreirinho? Em caso positivo, quando?

5) O abastecimento de água dos empreendimentos existentes no 
local, serão realizados por qual estação de captação?
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6) Referente ao abastecimento de água nesse local, o mesmo será 
garantido para os futuros e atuais moradores desse local? Em caso positivo, 
detalhar.

7) Segundo o Termo de Compromisso de Estudo Impacto de 
Vizinhança de Processo Administrativo 2019/10.169-01-00 no ítem 03, obrigou-
se a compromissionária MRV Empreendimentos a efetuar o aporte financeiro no 
valor de RS 87.343,44 com a finalidade exclusiva de investimento em gestão de 
resíduos sólidos. Tal aporte financeiro foi efetivado? Em caso positivo, detalhar 
o uso do aporte financeiro (local, data e a totalização desse investimento).

8) Os empreendimentos localizados nesse local ainda em 
constantes obras, estão sendo fiscalizados pelo Setor Responsável da 
Prefeitura? Haja vista, que in loco verifica-se grande impacto ambiental, 
máquinas, veículos pesados em local proibido e acúmulo de entulhos no local.

Justificativa:

                       Este vereador foi procurado por moradores do Condomínio 
Macknight e demais moradores que residem próximo a Estrada do Barreirinho, 
onde estão preocupados referente a questões de trânsito e de infra estrutura 
decorrente do aumento populacional dessa região diante dos empreendimentos 
de verticalização habitacional da construtora MRV Empreendimentos.

                        Diante do exposto, solicito esclarecimentos pontuais e detalhados 
para que essa população esteja conectada com o plano de ações a serem 
executados nesta localidade.

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 27 de Fevereiro de 2021.

                                     
                         
                                     Celso Ávila (PV)
                                           Vereador
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